



Enero de 2025



INVITACIÓN A VIVIR EL JUBILEO AÑO 2025



Queridas familias de los Movimientos de familias en la Confederación Internacional de Movimientos Familiares Cristianos, con alegría y esperanza nos dirigimos a ustedes deseando paz y alegría en sus vidas y en las de sus familias.

Con referencia al documento "Spes non confundit", Bula de convocación del jubileo ordinario, año 2025 de SS. El Papa Francisco, a vivir plenamente *la oportunidad de este año Jubilar ordinario*; a vivirlo en comunión en nuestras Parroquias, Diócesis o bien en la ciudad de los Apostales Sn. Pedro y San Pablo, Roma, de manera que pueda ser para todos un encuentro vivo y personal con nuestro Señor Jesús, "Puerta de Salvación", con Él tenemos la Iglesia la misión de anunciar siempre, en todas partes y a todos, *nuestra esperanza* (1Tm. 1,1).

En el corazón de toda persona vive la esperanza como deseo y expectativa del bien, sin embargo, la imprevisibilidad del futuro hace surgir con frecuencia sentimientos contrapuestos, como de la confianza el temor, de la serenidad el desaliento. Encontramos con frecuencia personas desanimadas, que miran el futuro con pesimismo, como si nada pudiera ofrecerles felicidad y bienestar. Ante esta realidad que no podemos ser indiferentes, el Papa nos invitamos a ser signos de esperanza, que el Jubileo sea para toda ocasión de reavivar la palabra de Dios y la vida en los Sacramentos, que nos ayuden a encontrar razones y ser capaces de contagiar a otros hermanos, a otras familias, a jóvenes, adolescentes, que no han tenido la oportunidad de vivir el amor del que nos habla el Apóstol San Pablo (Rm. 5, 1 – 5) y por la Gracia de Dios, ustedes y nosotros la hemos experimentado y nos hemos comprometido con Jesucristo en el Bautismo, por la acción del Espíritu Santo a anunciarla y compartirla por amor.

Recordemos que no caminamos solos, El Espíritu Santo con su presencia permanente en nuestro camino, es quien irradia a los creyentes la luz de la *Esperanza*, Él la mantiene encendida como una llama que nunca se apaga, dando apoyo y vigor a nuestra vida. La esperanza cristiana, no engaña ni defrauda, porque esta fundada en la certeza de que nada ni nadie podrá separarnos nunca del amor divino:

Un camino de esperanza; queridas familias, nuestra vida cristiana es un camino que necesita momentos fuertes para alimentar y robustecer la esperanza, compañera insustituible que permite vislumbrar la meta: el encuentro con el Señor Jesús y este es el Jubileo, la peregrinación es un elemento esencial en todo año Jubilar. Ponerse en camino es una expresión de quienes buscan el sentido de la vida, el Papa nos invita a realizar y sumarnos a las peregrinaciones organizadas en nuestras respectivas parroquias y/o Diócesis y redescubrir los signos de los tiempos que el Señor nos ofrece sobre el sentido de la vida presente y la vida futura y su relación entre ambas, poner atención en lo bueno que hay en el mundo y no sentirnos superados por el

"La Eucaristía y La Virgen son las Dos Columnas que han de Sostener Nuestras Vidas" San Juan Bosco
"The Eucharist and Our Lady are the two columns that will sustain our lives" Saint John Bosco

www.cimfc.org / www.iccfm.org



mal y la violencia, en este sentido los signos de los tiempos, que contienen el anhelo del corazón humano, necesitado de la presencia salvífica de Dios requiere ser transformado en signos de *Esperanza*, la exhortación a cada familia, cada joven, adolescente y niño en lo cotidiano, ver y ser signo de esperanza, también equivale a ver la vida con entusiasmo y alegría, para compartirla con los demás.

La apertura a la vida con una maternidad y paternidad responsable, misión que el Señor confía a los esposos; el deseo de los jóvenes de engendrar nuevos hijos e hijas, como fruto de su fecundidad y de su amor, da una perspectiva de futuro a la sociedad, es motivo de esperanza.

Los Movimientos Familiares Cristianos estamos llamados a ser signos de esperanza donde se requiere: acompañamiento a familias que inician su vida de matrimonio, familias con hijo pequeños y adolescentes; apoyar a los enfermos en hospitales o que estén en casa; los jóvenes que han perdido la esperanza; los migrantes que ha dejado su tierra en búsqueda de una mejor oportunidad para su familia. Estos, solo por citar algunos.

Seamos familias peregrinas de *esperanza*, ayudemos a reavivar la *Esperanza Cristiana*, que no engaña ni defrauda, porque esta fundada en el Amor divino de Jesucristo.

Rosalinda y Jorge Carrillo Campos
Past President 2016 - 2019

Jorge y Rosalinda
Matrimonio Presidente de la CIMFC 2013 - 2016; 2016 - 2019



"La Eucaristía y La Virgen son las Dos Columnas que han de Sostener Nuestras Vidas" San Juan Bosco
"The Eucharist and Our Lady are the two columns that will sustain our lives" Saint John Bosco

www.cimfc.org / www.iccfm.org

Responsible e-mail: responsible@iccfm.org